

各セクションの報告・情報

おかし屋ぱれっと

THE・現場

～新しい業務用ミキサーが
やってきました!～

つうしん 2・3月号で“おかし屋ぱれっと業務用ミキサー購入に伴うご寄付のお願い”を掲載させていただきましたが、皆様からのご支援、ご協力のおかげで目標金額(約90万円)に到達し購入することができました。この場を借りて、心より御礼申し上げます。

●30年間、ありがとう

おかし屋ぱれっとで業務用ミキサーを購入するに至ったきっかけは遡る事約30年前、それまではハンドミキサーやヘラを利用して生地作りをしていましたが、沢山のご注文をいただける中で腱鞘炎になってしまった職員がいたりメンバーの手首への負担が大きくなってしまったりしたことでした。1991年、おかし屋ぱれっとの店舗の移転と同時に業務用ミキサーが導入され、今までよりも格段に作業効率が上がり大量注文にも対応できるようになりました。

さらに一度に多くの生地を混ぜられる大型のボウルに対応した新しい業務用ミキサーを購入しようという流れになりました。

●7月7日の七夕の日に・・・

新しい業務用ミキサーは七夕の日に搬入されました。今まで使っていたものよりもサイズは大きいですが、ミキサーの音は小さく快適です。

メンバーの田代さんと扇山さんと実際に使ってみての感想を聞いてみました。「前のミキサーよりも小麦粉を入れてからしっかり混ぜるようになった。」「クッキーが大きな倍数になってもボウルの底の方に粉が残らなくなったから良かった。」「使いやすくなった。」とのことです。

最後に改めて感謝を申し上げますと共に新しいミキサーを有意義に使い皆様に喜ばれる商品を今後も作っていきたいと思います。これからも応援よろしく願いいたします。(まつもと)



【年末に向けて貴重な戦力!】



【前のミキサーと一緒に記念撮影】

30年以上大切に使用してきましたが、だんだんと老朽化が進み、塗装がはがれ、修理をするにもパーツの取り扱いが無く、最終的にはボウルを攪拌棒の場所まで上げるハンドルにも不具合が生じ、ボウルを固定することが難しくなっていました。このような経緯を経て、



【新しいミキサーと一緒にこれからも頑張ります!】

たまり場ぱれっと

げきだん
～劇団レインボー
はたあ こうえん
旗上げ公演リハーサル～

2020年に結成した劇団レインボーですが、コロナウィルス感染症の感染拡大により活動を休止せざるを得ない時期や思うように練習ができない日々が続いております。そんな中でも劇団員15名の熱意によりここまで練習を行なってきました。7月30日に予定をしていた旗上げ公演は残念ながら延期となりましたが、その前に行なったリハーサルでは劇団員の関係者のみに声をかけ、数名の観客がいる中で劇を披露することができました。日に日に役が自分のものになり劇団員それぞれの味わいが出ているとも素敵な劇になってきています。延期となった次回公演は11月26日を予定しておりますので、より磨き上げられた役柄、劇を楽しみにしててください。(たけい)

ぱれっとホーム

きゅうじつ ひと
～休日の一コマ～

休日のしぶや・ぱれっとホームは、平日と違いゆったりとした時間が流れています。入居者の皆さんは、近くのコンビニへ出かけることをとても楽しみにしている方が多いです。うだるような暑さの中、頑張って歩いた後のジュースはとてもおいしく感じるようです。コンビニへ行くと期間限定のお菓子やジュースが置いてあることがあり「これ食べた?おいしいよ!」と情報交換することも。ご飯を食べた後は、テレビをみたりしてそれぞれ思い思いの時間を過ごします。最近ではコロナで人混みに出かけたくないという声もあり、職員と一緒にネットショッピングをすることも多くなっています。いろいろな商品から選ぶ過程も楽しく、コミュニケーションの一環となっています。(いいやま)

ぱれっとの家 いこっと

きんぞくねんすう
～勤続年数～

先日、障がいのある入居者の方と久しぶりに色々話をしました。現在の生活状況、心配事、お仕事の事等々。その中で一番印象的だったのは、勤続年数の話でした。その方は、特別支援学校卒業後の18歳から働き始め、複数社で働き、現在の大手食品会社には28年と半年程勤務しているそうです。勤務時間は朝9時から夕方17時30分まで。お昼休みは1時間。品物を運んだり、送り状を貼り付ける作業にと毎日重労働だそうですが、仕事はとても楽しく定年まで続けたいと言っていました。私の最長勤続年数は10数年。四半世紀以上、同じ職場で働く凄さを感じました。(にしかわ)